

Je suis consterné de découvrir, avec une dizaine d'années de retard, qu'Anne-Isabelle Martin n'a pas utilisé dans son Mémoire de maîtrise les informations que j'avais collectées pour elle au sujet de l'émigrant BOUVERET. Ce très bon travail avait été réalisé par Paul-François Jeannel, 26770 Le Pegue et m'avait été envoyé le 05/08/1998.

Je vois dans le recensement de la Franche-Comté de 1657 :

A Betoncourt-les-Ménétriers (non loin d'Argillières) :

- François Bouveret, laboureur (5 personnes)
- Pierre Bouveret, manouvrier (6 personnes)
- Jean Bouveret, laboureur (8 personnes)

mais surtout :

A Pierrecourt, village qui touche Argillières :

- Claude Bouveret, laboureur, sa femme, 3 petits enfants

Il faut bien reconnaître que cela s'emboîte à la perfection avec les données de Monsieur Jeannel qui suivent !

Dans les mentions qui suivent tout est à Argillières sauf mention contraire.

1^{ère} génération

Claude Bouveret et Claude Bitet (+av. 07/02/1696)

2^{ème} génération

-Claude Bouveret, vigneron, habitait en 1730 Suaucourt (village voisin)

-Philippe Bouveret, domestique, x 24/02/1702 à Marguerite Sommier (fille de Claude Sommier, laboureur à Argillières, et de Nicole Le Jour).

-Simon Bouveret (+av. 25/05/1718), laboureur à Argillières, x 07/02/1696 à Odine (et non Claudine) Sommier (fille de Claude Bouveret, laboureur à Argillières, et de Nicole Le Jour).
d'où naissent :

3^{ème} génération

- Simon Bouveret °26/11/1696 +16/05/1730
- Philippe Bouveret °29/02/1699 x 26/01/1723 à Nicole Bernard
- Catherine Bouveret °16/05/1701 x07/02/1726 à Nicolas Rague (en présence de sa mère et de ses frères, Simon et Philippe).
- Nicole Bouveret °vers 1706 x24/12/1739 à Jean Clerget à Saulles (Haute-Marne).
- Jean Bouveret °06/02/1707

- Gaspard Bouveret°??? +25/05/1718

L'émigrant Etienne BOUVERET serait né en 1712 voir même en 1710, la plupart des émigrants étant rajeunis lors de leur mariage au Canada.

Je ne trouve pas Argillières dans le recensement de 1657, alors que je trouve tous les villages voisins. Je n'en comprend pas vraiment la raison pour l'instant. Peut-être la commune n'existait-elle pas encore officiellement et son territoire faisait partie d'une autre commune par exemple Pierrecourt).